

東国分爽風学園

市川市立稲越小学校

〒272-0831 市川市稲越 3-21-8 Tel. 373-8401

<https://ichikawa-school.ed.jp/inagoshi-sho/>

ひばり



水泳学習が始まりました

校長 藤枝 尚子

梅雨明けが待たれる天候が続いていますが、梅雨の合間をぬってよいよ水泳学習が始まりました。待ちに待っていた子、ドキドキしている子、もしかしたら、「今日の水泳学習が中止になればいいのにな」と思っている子もいるかもしれません。

私が子供の頃、3年生まで顔を水につけることができず、水泳学習はいつも不安、できればプールには入りたくないなと思っていました。それが、ほんの少しのタイミングで顔を水につけることができ、それを先生からたくさん褒められたことをきっかけにしてぐんぐん泳力が伸び、6年生の時には、水泳が大好きで当時行われていた学校対抗の水泳大会に平泳ぎの選手として出場するまでに成長することができました。

「できた」という思いは子供を大きく成長させますが、それにはもう一つ、周りが「褒めてくれた」「認められた」という思いが大切であると思います。できるようになった小さなことにも目を向け、耳を傾け、大きく認め称賛することで子供たちがさらに伸びていけるよう、教職員一同が協力して努めてまいります。引き続き本校の教育活動へのご理解とご支援をよろしくお願いいたします。

【放課後や休みの日の過ごし方について】

もうすぐ夏休みとなり、子供たちも地域で活動することが多くなることと思います。学校でも放課後や休みの日の過ごし方について話をしていますが、ご家庭でも放課後や休みの日の過ごし方について話題に挙げていただけますと幸いです。

【6月の学校風景より】

※子供たちの学習について、詳しい活動の様子はホームページに掲載されています。ぜひご覧ください。



